



PASSIONSSPIELE ST. MARGARETHEN 2022 - BUSREISE ÖSTERREICH / BURGENLAND

Die Geschichte eines L(i)ebenden

Unter diesem Motto findet 2022 die Neuinszenierung der Passionsspiele in St. Margarethen statt.

TERMINE

REISEPROGRAMM:

Unter diesem Motto findet 2022 die Neuinszenierung der Passionsspiele in St. Margarethen statt. Alle fünf Jahre sind rund 500 ehrenamtliche Laiendarsteller und Helfer mit großem Einsatz und voller Leidenschaft bei den Aufführungen dabei. Mit dieser Geschichte wird der christliche Glaube in die unterschiedlichen Zeiten hineingesprochen. Jede Zeit hat ihre eigenen Fragen und Antworten. Darum braucht es immer wieder neue Ansätze in der Interpretation der altherwürdigen Geschichte Jesu. Die Passionsspiele von St. Margarethen, die es seit 1926 gibt, wollen mit der Zeit gehen. Mit einem neuen Text, einer neuen Bühne und einem neuen Regisseur stößt man die Tür für eine ansprechende Verbindung von Historie und persönlicher Betroffenheit auf. Und das alles in der überwältigenden Szenerie des Steinbruchs von St. Margarethen!

Es ist die Geschichte vom Sieg der Liebe über den Tod. In der neuen Inszenierung wird diese Geschichte von den Emmaus Jüngern erzählt, die nach dem Kreuzestod Jesu dem lebenden Liebenden in der Gestalt des Auferstandenen begegnen. Sie gewinnen eine neue Sicht auf die Ereignisse und helfen uns in der heutigen Zeit, das Leben und Wirken Jesu neu zu verstehen: Entscheide dich für die selbstlose Liebe – und du wirst leben!

Passionsspiele mit Herz

Lieben, leiden und leben kann man nur, wenn man wie Jesus das Herz gibt! Für St. Margarethen sind die Passionsspiele eine Herzenssache. Ein ganzes Dorf ist alle 5 Jahre auf den Beinen, wenn rund 500 Darsteller und Helfer dieses große Gemeinschaftswerk in ihrer Freizeit verwirklichen. In über 50 Spielproben wird viel Energie und Zeit investiert, damit eine überzeugende und bewegende Aufführung zustande kommen kann. Ein großer Teil des finanziellen Erlöses der Spiele wird für wohltätige Zwecke verwendet. Auf das Herz kommt es an – damals, in den Zeiten Jesu und auch heute!

Hinweis:

Beginn: 15 Uhr

Dauer: 3 Std. (inkl. Pause)

Rückfahrt unmittelbar nach Vorstellungsende!

STÄDTE

St. Margarethen

St. Margarethen ist ein charmantes Dorf in Österreich. Mit einer Einwohnerzahl von rund 5.000 Menschen gehört sie zur Region Burgenland im östlichen Teil des Landes. St. Margarethen hat viel zu bieten, um Touristen anzulocken.

St. Margarethen ist vor allem für ihre atemberaubende Natur bekannt. Sie liegt inmitten der malerischen Landschaft des Leithagebirges, das sich perfekt für Wanderungen und Outdoor-Aktivitäten eignet. Besonders beeindruckend ist der St. Margarethener Steinbruch, ein ehemaliger Steinbruch, der heute als Freiluftbühne für spektakuläre Operninszenierungen genutzt wird. Hier finden regelmäßig Aufführungen berühmter Opern statt.

Das Dorf hat auch eine reiche Geschichte und viele historische Sehenswürdigkeiten. Die Pfarrkirche St. Margarethen, ein imposantes barockes Gebäude, ist definitiv einen Besuch wert. Hier kann man die prächtige Architektur bewundern und die

einzigartige Atmosphäre genießen. Eine weitere bedeutende Attraktion ist das Schloss Esterházy, ein prächtiges Schloss aus dem 13. Jahrhundert, das heute als Museum dient.

Was das Wetter betrifft, so kann St. Margarethen milde bis warme Sommer und kühle Winter erleben. Die Temperaturen im Sommer liegen normalerweise zwischen 20°C und 30°C, während sie im Winter oft unter den Gefrierpunkt fallen. Die Stadt ist zu jeder Jahreszeit schön, aber der Frühling und der Herbst sind besonders beliebt, wenn die Landschaft in leuchtenden Farben erstrahlt.

Insgesamt ist St. Margarethen ein bezauberndes Dorf mit einer reichen Geschichte und einer beeindruckenden Natur. Ob Sie Opernliebhaber sind, gerne wandern oder einfach nur die Atmosphäre einer historischen Stadt genießen möchten, hier finden Sie sicherlich etwas, das Ihren Interessen entspricht.

LÄNDER

Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!

REISECHECKLISTE

Vor Antritt einer Reise kommt man oft noch ins Grübeln, ob man wohl alles eingepackt hat. Um dann aber mit gutem Gewissen in den Urlaub starten zu können, haben wir für Sie eine Checkliste erstellt.

[Download Reisecheckliste](#)

REISECHECKLISTE

Was im Vorhinein zu beachten ist:

- Reisepass, Personalausweis (Gültigkeit prüfen)
- Unterlagen Reiseversicherung
- Visum (falls benötigt)
- E-Card
- Allergie-/Impfpass
- Kreditkarte/ Bankomatkarte
- Fremdwährung (eventuell auch vor Ort Wechselmöglichkeit)
- Bei längeren Reisen Post umleiten lassen
- Urlaubs-Adresse hinterlassen

Tipps und Tricks fürs Packen:

- Schwere Sachen nach unten
- Wettervorhersage checken
- Gepäck beschriften (am besten mit Gepäckanhänger)

Der Handgepäck-Check:

- Tickets & Reiseunterlagen
- Reisepass, Personalausweis, Führerschein
- Bargeld, Kreditkarte, Bankomatkarte
- Stift, Notizblock
- Kaugummi/Tabletten (Reiskrankheit)
- Allergie-/Impfpass, E-Card
- Handy

Hygiene/Apotheke:

- Notwendige Medikamente (z.B. Augentropfen, Insulin, Kontaktlinsen etc.)

Sonstiges:

- (Sonnen-)Brille, Ersatzbrille / Kontaktlinsen
- Kamera (Batterien, Akkus, Ladegerät)
- Nackenkissen
- Taschenschirm
- Kopfbedeckung

Für Unterwegs:

- Eventuell: z.B. Zeitungen, Bücher, Reiselektüre, Reiseführer, Stadtführer usw.
- Bei Zwischennächtigung (Fähre) eigenes Handgepäck (notwendige Kleidung, Toilettenartikel), Hauptkoffer verbleibt meistens im Bus

Für weitere Informationen:

<https://www.bmeia.gv.at/reise-services/>